

Conferencia regional de Salud Mental Comunitaria “No hay Salud Mental sin comunidad”

Los días 10, 11 y 12 de octubre de 2016 se llevó a cabo la Conferencia Regional de Salud Mental Comunitaria “No hay Salud Mental sin Comunidad” en la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP) en la ciudad de Lima. Fue organizada por el Ministerio de Salud (MINSA), Fundación Manantial, Grupo de Investigación de Psicología Comunitaria y Maestría de Psicología Comunitaria de la PUCP y contó con el patrocinio de la Red Maristán.

Asistieron más de 420 participantes de diferentes países. Brasil, Argentina, México, Uruguay, Cuba, Venezuela y Perú fueron algunos de los países presentes en la Conferencia. Se reunieron profesionales de la salud mental, familiares de personas con problemas de salud mental, alumnos y alumnas de universidades, así como investigadores e investigadoras. Las fotos del evento se pueden encontrar en el Facebook de la Conferencia: <https://www.facebook.com/ConferenciaRegionalSaludMentalComunitaria/>